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Stimmt. Das muss man zählen oder raten. Die Drehkreuze wissen nicht, wie viele Tickets sie
akzeptiert und wie viele Menschen sie passiert haben 

Lasst es gut sein. Da haben wir unterschiedliche Vorstellungen. Für mich ist es lächerlich
beschönigend und auch gegenüber potentiellen Sponsoren peinlich, von 30000+ Zuschauern
im Stadion zu sprechen, während man live sieht, wie wenig wirkich da sind.

Aber diese Diskussion ist so alt wie die Verkündung der Propagandazahlen. Wenn man
„verkaufte Tickets“ sagen würde, wäre alles tutti. Spricht man von Zuschauern, lügt man.
That’s it.

fun fact: sie sagen ja auch ausverkauft und nicht vollbesetzt... 
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/?postID=2982151#post2982151

